



ORGANO OFICIAL DEL COMITE CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

Hay que liberar el trabajo administrativo de la concepción burocrática

nistrativo es liberando al trabajo administrativo de la concepción burocrática y del lastre burocrático, de manera que cada vez sean menos en proporción y cada vez más en eficacia. Esto exige la superación incesante de los que tengan que dedicarse a actividades netamente administrativas, porque muchas veces la burocracia es consecuencia de la ineptitud. La ineptitud no es, desde luego, la única causa, pero es una de las causas; aunque la causa principal es el espíritu pequeñoburgués, es la falta de conciencia de lo que significan los recursos humanos de un país, la falta de conciencia de lo que significan los recursos materiales de un país.

Crear burocracia es echar por el vertedero los recursos humanos, es convertir un hombre o una mujer en un ciudadano inútil y parasitario; es echar por la borda la energía y la inteligencia humanas, que deben emplearse en cosas útiles a la sociedad, en cosas útiles a los seres humanos.

Fidel, 30 de enero de 1967

Esta tarde, Mesa Redonda Sainete en El Paso

De los ires y venires del juicio por mentiroso contra Posada Carriles se hablará hoy, a las 6:30 p.m., en la Mesa Redonda Informativa **Sainete en El Paso**, que será transmitida por

Cubavisión, Cubavisión Internacional, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba. El Canal Educativo retransmitirá este programa al final de sus emisiones del día.

Presidente de Azerbaiyán recibe a Canciller cubano

BAKÚ, 17 de febrero. —El presidente de Azerbaiyán, Ilham Aliyev, recibió hoy al ministro de Relaciones Exteriores cubano, Bruno Rodríguez Parrilla, quien se encuentra en esta capital en visita oficial, publica el sitio web **Cubaminrex.cu.**

En el marco de la reunión sostenida con el mandatario azerí, el Canciller cubano trasmitió los saludos del Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, General de Ejército Raúl Castro Ruz, y agradeció el tradicional apoyo de Azerbaiyán en los foros internacionales a la lucha contra el bloqueo económico,

comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba.

El jefe de la diplomacia cubana se reunió, además, con su par azerí, Elmar Mammadiarov; el primer ministro, Artur Rasi-zade, y con el presidente del Parlamento (Milli Majlis), Ogtay Asadov. Además depositó ofrendas florales ante la tumba del primer presidente de la República de Azerbaiyán, Gueidar Aliev, y ante el memorial del Fuego Eterno, en el panteón de los Mártires.

(Más información en la página 8)



Espero que Cuba me siga tomando en cuenta

■ Madeleine Sautié Rodríguez

La guatemalteca Rigoberta Menchú, Premio Nobel de la Paz, honró con su presencia la XX Feria Internacional del Libro Cuba 2011 al aceptar la invitación del espacio Encuentro con... conducido por la periodista Magda Resik, en la sala Nicolás Guillén de la Fortaleza de San Carlos de la Cabaña.

Un nutrido público en el que se encontraban Abel Prieto Jiménez, miembro del Buró Político y ministro de Cultura, la presidenta del Instituto Cubano del Libro, Zuleica Romay, y Estuardo Meneses Coronado,

embajador de Guatemala en Cuba, escuchó a la carismática líder indígena, quien, entre otros tópicos, abordó preferentemente su vínculo con la literatura en la que ha incursionado junto al escritor y crítico literario guatemalteco, Premio Nacional de Literatura, Dante Liano.

En una cálida conversación con un auditorio admirado de departir con esta personalidad universal, Menchú refirió el deseo que la ha movido a participar en esta fiesta cultural y el gusto que ha hallado en hacer literatura. "No soy gran escritora sino una contadora de cuentos" puntualizó.

Liano, por su parte, acotó que la insigne guatemalteca es heredera de la cultura oral maya y goza del don y la magia de la palabra. Un exquisito cuidado de corrección caracteri-



Rigoberta Menchú junto al escritor guatemalteco Dante Liano. Foto: Yander Zamora

za el trabajo de ambos narradores, que ya han realizado juntos seis libros de cuentos de los cuales uno, cuyo título es **El legado secreto**, será próximamente presentado en nuestro país.

Anécdotas personales, referencias a su historia como luchadora por los derechos sociales de su etnia y a la milenaria cultura colmada de valores y leyendas a la que pertenece, conformaron la velada en la cual también aseveró que "aquí se lee más que en cualquier país del continente y se leen los mejores pensamientos que se producen en el continente y en el mundo".

Ratificando su apoyo a la causa de los Cinco antiterroristas presos en cárceles del imperio, su inmenso cariño por Fidel y expresando su deseo de que Cuba continúe tomándola en cuenta, concluyó su intervención.



Sobre los costos de la Salud Pública

3 –

En Remedios y Caibarién, iniciativa y creatividad en aras del desarrollo local

4 5

Cuando Finlay esbozó su magistral teoría



6 -

Azota el huracán Precios



Una respuesta y seis opiniones

7 –

_10<u>__</u>11_